

**REBAIS**

## **Le gazoduc Arc-de-Dierrey en débat public**

**D**EPUIS le 22 septembre, les quatre réunions du débat public Arc-de-Dierrey ont attiré près de 300 personnes, intéressées par la création d'une canalisation de transport de gaz naturel envisagée entre Cuvilly (Oise) et Voisines (Haute-Marne), via Dierrey-Saint-Julien (Aube) et le nord-est de la Seine-et-Marne. Lors de ces rencontres, ou directement sur le site Internet [debatpublic-arcdierrey-gaz.org](http://debatpublic-arcdierrey-gaz.org), une centaine de questions ont été posées à la Commission particulière du débat public (CPDP) et au maître d'ouvrage, GRTgaz. Les thèmes abordés concernaient principalement la pertinence du projet dans le cadre des enjeux énergétiques en France, les sources d'approvisionnement d'énergie, mais également des questions plus techniques concernant le fuseau d'étude, ou la sécurité.